
PROVINCIA  |  Lucena
El consejero de Justicia e Interior asegura que la posible capitalidad judicial de Lucena 
determinará el futuro de la nueva sede

Visita el consistorio y las actuales instalaciones judiciales
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El 
consejero de Justicia e Interior, Emilio De Llera, ha 
afirmado en Lucena que el futuro del nuevo Palacio de 
Justicia dependerá de la posibilidad de que la localidad 
sea elegida por el Ministerio como cabecera de partido 
judicial. Según De Llera, la futura decisión del 
Ministerio de Justicia sobre el mapa judicial marcará 
las características y dimensiones que ofrezcan el 
espacio suficiente a los nuevos servicios y juzgados que 
la localidad tendría que asumir. 

Sobre el futuro mapa de partidos judiciales de la 
provincia de Córdoba, De Llera ha destacado que “hay 

que garantizar el principio de proximidad del servicio y, por tanto, no alejar a la ciudadanía de la 
Administración de Justicia”. En la misma línea, el consejero aboga por combinar esta exigencia de cercanía 
con la necesaria reorganización y optimización de recursos en la misma.
El proyecto sobre el que trabaja actualmente la Consejería está redactado y en fase de supervisión. De los 9 
millones de euros presupuestados, la Junta ha invertido hasta el momento 290.000 euros en los estudios 
previos y redacción de los proyectos básicos y de ejecución. Este proyecto contempla un edificio de cerca de 
6.000 metros cuadrados de superficie, lo que supone multiplicar por cuatro el espacio actual.
En cuanto a los terrenos donde se prevé construir las instalaciones, el protocolo  suscrito por el ayuntamiento 
de la localidad y el Gobierno andaluz para tramitar una permuta de bienes inmuebles supuso la adquisición, 
por parte de la Junta de Andalucía, de un solar en Huerta del Carmen.
El consejero de Justicia e Interior ha visitado, junto a operadores jurídicos y autoridades judiciales, las 
actuales instalaciones de la localidad y, previamente, se ha reunido en el Ayuntamiento de Lucena con su 
alcalde, Juan Pérez, y los portavoces de los grupos municipales.


